
Auf Fragen des Herrn Knülle bestätigte Frau Strie, dass sich derzeit keine städtische Einrichtung 
zum Familienzentrum beworben habe. Es liege derzeit nur die eine Bewerbung vor. Insgesamt 
könnten bis zum Jahre 2012 neun Familienzentren in Sankt Augustin eingerichtet werden; bis 
dahin sei auch noch eine weitere städtische Einrichtung vorgesehen.  
Ob die Träger in Menden in Zukunft bereit seien, eine Trägerschaft für ein Familienzentrum zu 
übernehmen, sei nicht bekannt, teilte Herr Lübken mit. Dort bestehe jedenfalls Bedarf für ein 
Familienzentrum. Die Anregung des Herrn Knülle, ggf. einen gemeinsamen Workshop mit 
Jugendhilfeausschuss und Sozialausschuss durchzunehmen, nehme die Verwaltung mit, 
bestätigte er weiterhin. 
Frau Strie wies noch darauf hin, dass Frau Welsch im Fachdienst Kindertageseinrichtungen 
nunmehr die Koordinierungsstelle besetzt habe. 
 
Nach kurzer Diskussion fasste der Ausschuss folgenden Beschluss:   


